

Tomando el mismo camino que para ir a la playa de Puerto Escondido, se llega también a esta pequeña playa. La misma tiene una superficie de 25 metros de largo por 10 de ancho y cuenta con las mismas características que Puerto Escondido. La única diferencia es que en la Playa El Baúl no hay “mar de fondo”.

Otra opción para arribar a esta exclusiva playa es tomar una lancha en Puerto Colombia. En este caso, el viaje dura tan sólo cinco minutos.

PLAYA EL DIARIO

Con sus 450 metros de largo por 20 de ancho, esta hermosa playa se divide en tres partes por unos lajones gigantes. La arena de color blanco intenso y el mar azul oscuro son los protagonistas de un paisaje realmente maravilloso. Para quienes disfrutan de las prácticas submarinistas y de snorkel, en esta playa a unos diez metros de la orilla, hay un pedregal repleto de vida marina.

Esta playa es un auténtico paraíso de paz, belleza y armonía. Para poder visitar esta hermosa playa, se debe continuar por el mismo camino pedestre que conduce a Puerto Escondido y El Baúl. También se puede prolongar el viaje en lancha yendo hacia el oeste. No obstante esta última opción no es del todo recomendable porque el pedregal y el oleaje constante hacen que el viaje no sea muy seguro y confortable.



Playa el diario.

PLAYA DE AROA

Esta preciosa playa se ubica a unos quince minutos en lancha desde Puerto Colombia y, la única manera de llegar a ella es a través del mar. La superficie de la Playa de Aroa es de 700 metros de largo por 25 de ancho y se encuentra en el fondo de una bahía abierta en donde descarga sus aguas el río Aroa. La playa tiene un atractivo inigualable compuesto por sus arenas cubiertas por pequeñas piedras que arrastra el río en temporadas lluviosas, mar azul turquesa y bonitos uveros y cocoteros. Así también, esta playa resulta recomendable para quienes gustan de practicar snorkel ya que la misma cuenta con un oleaje moderado y un pedral marino de igual belleza que el que se encuentra en la playa El Diario. Lamentablemente, con todo lo que esta playa del caribe tiene para brindar a quienes la visitan, su estado general está necesitando mejores cuidados.